Le Mont Blanc et l'arc alpin depuis le balcon du Léman Jeudi 28 septembre 2023

Nous sommes 11 inscrits sur le site GFB pour cette randonnée à partir de Gex. Après un départ à 7 heures du parking Grosfillex nous pouvons laisser la place Perdtemps à Gex pour commencer notre randonnée alors que le signal de 9 heures n'a pas encore retenti. Pour débuter une descente puis des escaliers nous mettent en bonne forme pour la très belle marche qui nous attend sur le balcon du Léman. La température n'est pas encore très élevée, de l'ordre de 12 degrés, par contre le soleil brille dans le ciel, le brouillard est un peu plus bas.

Les sentiers sont bien tracés et plutôt larges. Nous montons dans la forêt, l'effort nous réchauffe, tout va bien et personne n'oublie de boire. Une petite erreur de parcours, le chemin prévu n'étant plus praticable, contraint à un léger supplément pédestre. Nous quittons la zone ombragée et immédiatement nous voyons la chaîne des Alpes et son seigneur, le Mont Blanc.



Notre premier objectif, l'alpage de Branveau et son chalet apparaissent à quelques encablures un peu plus haut.



Par contre la pente commence à devenir plus rude. Nous y sommes et décidons de ne pas monter directement au pas de l'Echine certains passages étant trop délicats.



Nous contournons donc le Colomby par le sud.



Son antenne nous apparaît alors que l'effort pour grimper est important. Ça nous rassure, il ne semble pas loin. Plus nous avançons, plus ce sommet recule, recule... Quelques petites pauses pour reprendre des forces. Nous nous approchons, encore 3 ressauts importants et l'antenne sera à nous.



Alors que les derniers arrivent et s'installent nous réalisons une photo du groupe avant de pique-niquer face à l'arc alpin resplendissant.



La nourriture et les douceurs qui suivent permettent d'oublier les premières crampes.

Dorénavant, quatre montées sèches nous attendent sur le balcon du Léman, une première après le pas de l'Echine, une seconde vers un petit sommet sans nom, puis un troisième vers le Grand Montrond et le dernier vers le Montrond.





La qualité du spectacle fait oublier la fatigue que chacun commence à sentir et évite de se poser la question du sentier de descente qui sur la carte paraît bien pentu. Heureusement nous ne montons pas jusqu'à l'antenne du Col de la Faucille ou plus justement du Petit Montrond et commençons notre descente le long de la ligne HT.



Cette descente n'est pas si difficile que cela même si deux passages impressionnent fortement l'un d'entre nous et permettent aux autres de profiter d'une pause. Puis tout se passe pour le mieux et nous descendons, descendons avant de terminer par un petit ressaut qui nous conduit directement à la terrasse d'un bar où nous pouvons boire le verre de l'amitié.

Cette belle randonnée est accessible à tous les randonneurs entraînés qui savent rester attentifs, sa distance est d'un peu plus de 23 kilomètres avec une dénivelée positive de 1450 mètres, chiffres obtenus par 2520 mesures soit 110 mesures par kilomètre.

